

## Petrer ovaciona el Jesucristo Superstar de las Carmelitas y el Padrenuestro de Alejandro Canals

05/11/2016



La representación del Musical *Jesucristo Superstar*, a cargo de un grupo de 70 alumnos del Colegio Hermanas Carmelitas de Elda, fue ayer un éxito en el Teatro Cervantes de Petrer. El aforo se llenó para presenciar esta obra cuya recaudación iba destinada a Karit, ONGD del colegio Carmelitas, Cáritas y Cruz Roja de Petrer. El público, **más de 650 personas**, disfrutó de esta gala benéfica, prueba de ello es que **aplaudió con energía cada tema** de la obra en la que se recrean los últimos momentos de la vida de Jesús de Nazaret. El musical se ha representado también con éxito en Elda y Sax con motivo del 125 aniversario de la congregación de las Hermanas Carmelitas y los 115 años de su presencia en

Elda.

Los actores, alumnos de entre 14 y 19 años, cantaron en play back y bailaron la diferentes coreografías de este espectáculo que supuso una **revolución en la década de los 70**. Los jóvenes demostraron sobre el escenario la **ilusión, el esfuerzo y el cariño que con el que han trabajado para representar esta obra** que tuvo una muy buena puesta en escena donde demostraron una gran profesionalidad.



Canals interpretó la nueva versión del Padrenuestro en Petrer | Jesús Cruces.

Tras la obra el cantante petrerense **Alejandro Canals**, participante del programa "La Voz" de TeleCinco, presentó una **nueva versión del Padrenuestro con la música del compositor Luis Ivars**, finalista en las últimas ediciones de los premios Goya en la categoría de bandas sonoras, y que no pudo asistir al acto por problemas de agenda, pero dejó un vídeo en el que detalló que la composición de esta obra supuso una grata experiencia para él. Durante la actuación se mostró una proyección sobre el Santísimo Cristo del Monte Calvario, creado por Cándido Navarro. El vídeo está disponible en la página [elcristodepetrer.es](http://elcristodepetrer.es)

<https://www.youtube.com/watch?v=tDqmAW9lsSg&feature=youtu>

El presentador de la gala, el periodista Andrés Maestre, anunció durante el acto que **se habían recaudado más**

**de 3.400 euros**, pues cada entrada se regalaba con la compra de un llavero, a un precio de cinco euros. Maestre quiso **agradecer a los asistentes que acudiesen al acto para apoyar a aquellos que más lo necesitan**, pues Karit, Cruz Roja y Cáritas destinarán este dinero a aquellas personas de ambas localidades que están pasando por una mala situación económica.



El musical recrea las últimas vivencias de Jesús de Nazaret | Jesús Cruces.

La Mayordomía del Santo Cristo del Monte Calvario, entidad organizadora del acto, entregó un detalle a la directora de este musical, la profesora María Salud Sánchez, así como 70 cruces del Cristo a los alumnos que participaron en esta gala solidaria como agradecimiento.

## La gala benéfica en imágenes

{phocagallery  
view=category|categoryid=210|limitstart=0|limitcount=0}



